

UNE PREMIÈRE JOURNÉE PORTES OUVERTES POUR GYMNO REPENTIGNY

La députée bloquiste de Repentigny, Monique Pauzé, était très heureuse de participer à la première Journée Portes ouvertes GymnO Repentigny qui offre aux jeunes ayant des difficultés d'apprentissage l'occasion de participer à des activités leur permettant de briser l'isolement social, de tisser des amitiés, de vivre des situations de réussite et d'accroître leur estime de soi.

Cette année, l'organisme a pu bénéficier d'une subvention d'emplois d'été de 31 868\$ qui permettra l'embauche de huit employés. Lors de la conférence de presse un peu plus tôt cette année, Jessica Burr, responsable du développement Gymno Repentigny avait mentionné : « Le travail que nous sommes en mesure d'effectuer quotidiennement au camp de jour ne serait pas possible sans l'aide de la subvention d'Emplois. Avoir un enfant qui a des besoins particuliers amène son lot de défis et d'incertitudes. Pour plusieurs parents, le camp de jour est littéralement une bouée de sauvetage : enfin un endroit où son enfant sera compris et où il pourra s'épanouir.



« Afin de vous donner une idée de l'impact de GymnO dans la vie des familles, nous vous faisons parvenir un témoignage d'un parent dont l'enfant a fréquenté le camp l'été dernier : " GymnO a littéralement changé l'attitude de notre fille au quotidien. C'est tout simplement incroyable que la magie du camp aille opérer de la sorte. Auparavant, lors des matins de garderie ou d'école, on avait le droit à une crise de larmes. À GymnO, dès le premier jour, ma fille était heureuse de se rendre et comptait les dodos le weekend avant le camp. Le programme est totalement adapté pour remonter l'estime des enfants avec des difficultés, mais jamais on n'aurait cru qu'il aurait tant d'impact. Vraiment, je n'ai que des bons mots pour les moniteurs, les activités et l'ensemble du programme. Bravo à toute l'équipe qui a bien pris soin de notre cocotte tout l'été! "»



